



Wasserburger SchÄffler im Rosenheimer Landratsamt

Beitrag

Am 25. Januar besuchten die SchÄffler aus Wasserburg das Rosenheimer Landratsamt und tanzten auf dem Vorplatz ihren SchÄfflertanz und sangen ihr SchÄfflerlied. Alle 7 Jahre tritt es ein, dass die SchÄffler Ihren Figurentanz auffÄhren. Der Ursprung dieses Zunfttanzes ist zwar nicht eindeutig bewiesen, aber angeblich hÄtte er in der Pestzeit die breite BevÄlkerung beruhigt und somit das tÄgliche Leben fortgesetzt. So ist das Jahr 2019 ein SchÄffler-Jahr. Nachdem bereits am 11.01. die SchÄffler aus Kolbermoor das Landratsamt besuchten und auf dem Vorplatz tanzten, waren es gestern die SchÄffler aus Wasserburg.

Bericht und Fotos: Gerhard LeitsmÄller – www.pixelmagier.net













Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!



vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Rosenheim
2. wasserburg